

仲井真中学校 基本理念「誇れる自分・誇れる学校・誇れる地域」

学校だより

同志小

令和5年9月14日  
校長：金城光明



⑦号

どうしぐわあ

## ☆1学期後半スタート ～生徒も元気よく登校～

長い夏休みも終わり、8月25日から1学期後半がスタートしました。久しぶりに元気な生徒の姿を見ることができました。生徒達の顔は、とてもいきいきしていて、とても輝いて見えました。

9月に入り、期末テストも無事終わりました。3日間という日程でしたが、生徒達も真剣にテストに取り組んでいました。特に1年生にとっては、中学校に入学して初の1学期の評価に関わる重要なテストでもあり、気合いを入れて取り組んだと思います。

9月は、地区陸上、PTA作業(2年生)、授業参観が予定されています。1学期前半同様、保護者の皆様には、ご協力をよろしくお願い致します。今月末の授業参観は、お忙しいとは思いますが、日程を調整して参観していただきますようお願い致します。



### ○バンバン(絆絆)バッジ



### ○リーダー研修会(まーいまーいで開催)

夏休み期間中にリーダー研修会が開催されました。今年度も仲井真小・真地小の小学生12名を招待して行われました。その研修会の中で、小学生との親睦を深め、歓迎のためのパフォーマンス大会も大盛況でした。その他にも「NAKAIZM宣言」をグループで話し合い、具体的な取組についても発表しました。今後はこの研修会で学んだことを各学級に戻った時に学級の中心となって頑張ってもらいたいと思います。



### ○最後の地区陸上

9/15(金)に那覇地区陸上競技大会が北谷陸上競技場で開催されます。地区陸上・県陸上が、今年が最後の開催となります。沖縄県の長い歴史に幕をおろします。本校も大会に向けて取り組んできました。本番当日は、これまでの練習の成果が発揮できるよう頑張らせたいと思います。当日の結果は、また学校だよりで報告します。「一歩でも前へ 1秒でも先へ」



### ○生徒の活躍(県中体連・那覇地区強化大会)

夏休みに行われた、県中体連の結果と那覇地区強化大会の結果をお知らせします。県大会：宮古島で開催されたバレーボールは、本校、男子バレーボール部が、見事4位の好成績を納めました。また、女子バスケットボール部もベスト8に入賞。バドミントン・バスケット男子も頑張りましたが残念ながら上位入賞はなりませんでした。



また、フラッグフットボールで県代表で全国大会に出場した本校男女が4位に入る大健闘を見せました。まだまだ馴染みのないスポーツですが、大会出場に向け、短い期間でチームを作り上げ県代表として出場。(本当によく頑張りました。見事な成績です)

那覇地区強化大会では、男子バドミントン部がシングルスにおいて優勝・準優勝を果たしました。男子バレーボール部が3位、女子バスケットボール部が4位と新チームも順調に好成績を納めています。一方、個人競技(ゴルフ)では、中学女子の部で優勝です。これまで3年間頑張ってきた、3年生の皆さん、本当にお疲れ様でした。この素晴らしい伝統を後輩に引き継いで下さい。1、2年生の皆さん今後の活躍を期待しています。みんなで部活動を盛り上げていきましょう。



